

Alba repasa la vida de Santa Teresa y continúa bailando

● Durante la lectura continuada en la **Basílica** participaron más de 200 personas

EÑE/F.MARTÍN

Alba de Tormes— La Basílica fue uno de los escenarios más destacados de la jornada de fiesta en la villa ducal, dedicada a la juventud, al convertirse en el escenario de la lectura continuada de la obra “Epistolario” de Santa Teresa, durante más de seis horas ininterrumpidamente. La cita, que llegó a su decimotercera edición, contó con la participación de más de doscientas personas.

Así, desde las nueve y media de la mañana, Francisco Sánchez Oreja, superior de la Provincia Ibérica de Santa Teresa de los Carmelitas Descalzos, se encargó de abrir la lectura, seguido del prior de los Carmelitas de Salamanca y Alba, Miguel Ángel González. Autoridades locales, estudiantes y también representantes de las órdenes religiosas y asocia-

ciones del municipio participaron en la cita que, además, contó con la participación del presidente de la Diputación, Javier Iglesias, y el exjugador de fútbol, Jorge D’Alessandro.

“Es un acto reivindicativo, de reconocimiento y exaltación para poner en valor a Santa Teresa, una de las españolas universales por excelencia de todos los tiempos”, expresó Javier Iglesias. En paralelo, los actos festivos continuaron por las calles de la villa con un animado pasacalles amenizado con música de charanga y una fiesta con djs locales en la plaza de toros cubierta. Las verbenas musicales, los toros de fuego y la XXXII edición del Playback de adultos, completaron la jornada.

Hoy, penúltimo día de las fiestas, estará dedicado a las peñas. El día comenzará con partidos de fútbol en La Dehesa y una competición de ajedrez en la Casa Molino. La salida de los cabezudos prolongará la mañana festiva hasta la hora de la comida de las peñas en la Plaza Mayor. Por la tarde, habrá actos religiosos, pasacalles y encierro con vaquillas.



Varios peñistas en la Plaza Mayor (arriba). Un grupo de amigos en la fiesta con d’js locales en la plaza de toros (izquierda). Concepción Miguélez, Emilio de Paz y Javier Iglesias en la lectura continuada. EÑE



Edwin Castellanos, Norberto Flores y Jesús Álvarez. EÑE

La fiesta de Halloween en **Santa Marta** incluye túnel del terror y discoteca

Santa Marta de Tormes— Un *scape-room*, visitas teatralizadas con túnel del terror, discoteca o un concurso de disfraces son algunos de los actos que ha organizado el Ayuntamiento de Santa Marta con motivo de Halloween.

“Hemos preparado una programación en la que puedan participar todos los colectivos”, aseguró el concejal de Juventud, Norberto Flores. “Halloween ha ido ganando mucho peso y no queremos que la gente tenga que salir del municipio para participar en actividades de otros pueblos”, apuntó el edil.

Así, los días 27 y 28, habrá un

scape-room en los vestuarios de las piscinas, desde las 19:00 a 21:00 horas. Para participar hay que apuntarse en el Centro de Actividades. El día 29, también en las piscinas, se celebrará un espectáculo familiar desde las 18:00 horas. Se trata de una visita teatralizada, de entrada libre, que se repetirá el día 31 de octubre, de 19:00 a 22:00 horas.

Ese mismo día, la Asociación de Empresarios ha preparado la actividad “truco o trato”, y en el pabellón del frontón, habrá una discoteca infantil monstruosa con concurso de disfraces, a partir de las 19:00 horas. **EÑE**

Añoover estrena fibra ultrarrápida gracias a los fondos europeos

En la localidad y su pedanía de **Palacinos** residen oficialmente **90** vecinos y la conexión a internet les llega desde un ramal de **Zamora**

Añoover de Tormes— Los 90 vecinos de la localidad de Añoover de Tormes y de su pedanía de Palacinos ya han comenzado a disfrutar del servicio de fibra ultrarrápida, con hasta 1.000 Mb de velocidad, que es la misma disponible en algunas zonas de Madrid o Barcelona.

La instalación les ha llegado, “en apenas dos meses y desde un ramal de Zamora, porque en la anterior etapa de inversiones nos quedamos fuera. La red llegó hasta San Pelayo de Guareña y Palacios del Arzobispo, que están muy cerca, pero a Añoover no llegó”, relata el regidor, Ángel Tomás Domínguez.

Los fondos europeos permiten financiar obras como esta para que internet a alta velocidad llegue a 80 municipios de la provincia antes de final de año y en los primeros meses de 2024 con el objetivo de que 20.000 familias puedan tener acceso a estos sistemas. “Para Añoover supone una herramienta para luchar contra la despoblación y que la gente, como los veraneantes y los jóvenes estén a gusto. Los primeros por-



Un operario instalando el cableado en Añoover de Tormes. EÑE

que podrán contratar servicios temporales de internet durante su estancia en el pueblo y los jóvenes porque teníamos instalado el sistema WI-FI4EU y estaban en la calle con sus móviles para usarlo”, argumentó el alcalde de Añoover.

Desde el punto de vista del Consistorio también mejora la conectividad de sus servicios y la del consultorio médico. La siguiente etapa será, “que arreglen los caminos por los

que se ha metido la fibra soterrada, porque ahora con las lluvias están deteriorados”, relató el alcalde. El despliegue de fibra previsto para beneficiar a 20.000 familias en la provincia es fruto de la colaboración entre la compañía adjudicataria y las autoridades, con una aportación total de fondos que alcanza los 8,5 millones. En concreto, dentro del Programa ÚNICO-Banda Ancha, financiado por la UE. **EÑE**